

COMENTARIOS

Arica necesita agua urgentemente

Arica y Parinacota se han convertido en el abastecedor de hortalizas para el centro y sur del país durante los 365 días del año, especialmente, a contra estación, en la época de otoño e invierno y pese a tener buenos suelos, agricultores comprometidos y un clima privilegiado que propician la actividad agrícola, no es posible seguir creciendo y diversificándola debido a la falta del recurso hídrico.

Es vox populi que peligra el vital elemento de nuestra región, incluso para el consumo humano porque el acuífero del valle de Azapa que es trascendente para el desarrollo agrícola y la fuente principal de agua potable e industrial de la ciudad se encuentra sobreexplotado, según lo viene informando desde hace años el Ministerio de Obras Públicas (MOP). Bajo mi mandato como intendente de la región, junto al gobierno del ex Presidente Piñera (Q.E.P.D), impulsamos entre otras iniciativas de desarrollo productivo el Plan Regional de Arica y el Plan Hídrico el cual permitió dar inicio al estudio del Embalse de Chironta que hoy ya es una realidad y una mega obra de infraestructura en el valle de Llueta. Desarrollamos el emblemático proyecto agrícola Pampa Concordia en donde florece nueva y productiva agricultura. Asimismo, realizamos el entubamiento del Canal Azapa y continuamos con una millonaria inversión para mejorar, reparar y conservar el canal Lauca que conduce las aguas del río del mismo



El déficit hídrico estructural persiste y se incrementa cada día”.

José Miguel Durana
Senador por Arica y Parinacota

nombre a zonas agrícolas cercanas a Arica.

Mandaté, la realización del estudio “Caracterización de la cuenca del río San José para la implementación de un programa de recarga artificial de acuíferos” el que señala que “el impacto sobre la productividad de la región y calidad de vida de los habitantes podría verse afectada si no se evalúan alternativas que permitan disminuir el riesgo de colapso del acuífero”.

Ha pasado una década de aquel entonces y el déficit hídrico estructural persiste y se incrementa cada día, porque también aumenta la población, por lo tanto, es imperioso que el Estado tome medidas urgentes, de lo contrario no podremos seguir creciendo ni diversificando la agricultura que es un eje estratégico de desarrollo regional.